
Karnevalsgesellschaft „Flöck-Flöck“ Limbach (1926) e.V.  

 

 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung  
am Donnerstag, den 09. Juni 2022 

der Karnevalsgesellschaft „Flöck-Flöck“ Limbach (1926) e.V. 

 

Hierzu wurde unter Mitteilung der Tagesordnung durch Veröffentlichung im amtlichen 

Mitteilungsblatt der Verbandgemeinde Asbach form- und fristgerecht eingeladen. 

 

Beginn: 19:11 Uhr 

Ende   :19:56 Uhr 

 

Unter dem Vorsitz von Klaus Weißenfels und weiteren 35 Vereinsmitgliedern laut 

Anwesenheitsliste. 

 

 

Tagesordnung:  

 

1. Begrüßung  

2. Ehrung der Verstorbenen  

3. Protokoll der letzten Vorstandssitzung  

4. Bericht des Vorstandes 

a. Bericht des 1ten Vorsitzendes Klaus Weißenfels  

b. Bericht des Präsidenten Stephan Ditscheid  

c. Bericht des Schatzmeisters Konrad Breul und Veronika Lider  

d. Bericht der 2ten Vorsitzenden Nadine Limbach  

e. Bericht der Abteilungsleiterin „Funken“ Angelika Otto  

f. Bericht des Abteilungsleiter „Tanzfanzerie“ Thomas Hennig 

5. Bericht der Kassenprüfer  

a.  Für das Geschäftsjahr 2021 Andreas Limbach und Lars Christian Limbach 

b. Für das Geschäftsjahr 2022 Helmut Schneider und Ursula Klein  

 

6.  Ausblick  

7. Entscheidung über Anträge  

8. Verschiedenes  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



1. Begrüßung  

 

Der Vorsitzende Klaus Weißenfels eröffnet die Jahreshauptversammlung und begrüßt 

alle anwesenden Vereinsmitglieder. Er stellt fest, dass die form- und fristgerechte 

Einladung durch die Veröffentlichung im amtlichen Mitteilungsblatt am 19.05.2022 der 

Verbandsgemeinde Asbach geschehen ist und somit die Versammlung beschlussfähig 

ist. 

Ebenfalls begrüßt er den aktuellen Prinzen, Prinz Markus I. “der radelnde Verwalter von 

Hüser un Zahlen”.  

 

In diesem Jahr fand die Jahreshauptversammlung wie gewohnt beim „Alten Fritz“ in 

Löhe statt. Allerdings viel auch in diesem Jahr das gewohnte „Schnitzelessen“ aus. 

Kaltgetränke wurden allerdings in Form von Zwei Fässchen bereitgestellt. Hier gilt ein 

besonderer Dank an Beate, die ein Fässchen gesponsert hatte. Das Zweite wurde 

Seitens der KG gestellt. Ebenfalls ging ein Dankeschön an die großen Funken, die sich 

bereit erklärt hatten zu kellnern.  

 

 

2. Ehrungen der Verstorbenen  

 

Der Vorsitzende bittet die Anwesenden sich für eine Gendenkminute an unsere 

verstorbene Vereinsmitglieder, Karl-Heinz Dippel (*08.11.1943  –  ♰ 09.10.2021), 

Thorsten Stocksiefen (*27.04.1972  –  ♰ 12.11.2021), Karl-Heinz Krumscheid  

(*10.09.1934  –  ♰ 25.11.2021), Horst Nüchel (*18.11.1936  –  ♰ 02.03.2022), Klaus 

Klein (*08.03.1973  –  ♰ 27.04.2022) von den Plätzen zu erheben.  

 

 

3. Protokoll der letzten Vorstandssitzung  

 

Das Protokoll der JHV 2021 steht auf der Homepage zum Download bereit und lag zur 

JHV 2022 am 09.06.2022 für die Mitglieder zur Einsicht aus. Weiterhin konnte das 

Protokoll jederzeit beim 1. Vorsitzenden Klaus Weißenfels in Limbach eingesehen 

werden.  

Das Protokoll wurde durch die Mitgliederversammlung ohne Einwände genehmigt. 

 

 

4. Bericht des Vorstandes 

 

 

a. Bericht des 1.Vorsitzendes Klaus Weißenfels  

 

 

Im November 2022 wurde mit großer Freude gemeinsam auf die 

Prinzenproklamation hingearbeitet. Trotz der schwierigen Umstände, dank 

Corona, haben wir uns gemeinsam dazu entschlossen die Proklamation 

durchzuführen.  

Mit großer Freude wurde dort unser neues und noch amtierendes Prinzenpaar 

proklamiert. Trotz großer Arbeitsleistung von allen, angefangen bei einem 



großartigen Hygienekonzept erstellt von Thomas Sowinski, Tanzgruppen, die 

das ganze Jahr trainiert hatten, bis hin zu allen Helfern vor und während dem 

Abend sollte diese Session nicht so sein wie sonst!  

Auf Grund Corona und zu vielen Risiken mussten wir die Session 2022/2023 

leider abbrechen.  

 

Wir hoffen auf eine bessere Session 2022/2023 mit unserem Prinzenpaar und 

allen Gruppierungen!  

 

 

b. Bericht des Präsidenten Stephan Ditscheid 

 

Der Präsident Stephan Ditscheid kann sich nur den lobenden Worten anschließen.  

 

Unter schwierigen Bedingungen fand unsere Prinzenproklamation am 18.06.2021 statt. 

Ein Tag der hätte besser beginnen sollen! Nachdem die meistens von uns morgens 

noch auf die Beerdigung unseres Vereinsmitglieds Thorsten Stocksiefen gegangen sind 

hieß es Abends schon: „Alaaf & Herzlich Willkommen“.  

Nachdem das alte Dreigestirn verabschiedet wurde, konnten endlich alle gespannt auf 

das neue Prinzenpaar warten. Pünktlich wurde dann das neue Prinzenpaar proklamiert:  

“Prinz Markus I. „der radelnde Verwalter von Hüser un Zahlen“ 

Prinzessin Sigrid I. „die theatererprobte Regentin mit Hätz für Penz und Blömsche“ 

zusammen mit Ihren Adjutanten Andrea Ditscheid und Herbert Klein. 

 

Ganz nach dem Motto, „Mit Hätz un Freud sin mer widder do un fiere wie et fröher wor“.  

Doch dies sollte leider dieses Jahr noch nicht so sein.  

 

Den Abend über wurden wir begleitet von Achim Klaasen an der Musik.  

Das Bühnenprogramm war prall gefüllt mit den Stadtsoldaten Buchholz, Funken 

Buchholz, Große Funken mit Show- und Gartdetanz sowie der Tanzfanterie.  

 

Begrüßen durften wir auch einige befreundetet Vereine:  

KG Wenter Klaavbröder, KG Etscheid mit neuem Prinzenpaar sowie den Möhnenclub 

Frohsinn und Humor.  

 

In den eigenen Reihen konnten wir Zwei neue Elferräter aufnehmen. Dennis Weißenfels 

und Enzo Schütz.  

 

Gefeiert wurde ausgiebig bis in die Morgenstunden. Dank des sehr guten 

Hygienekonzepts von Thomas Sowinski konnte sich auch jeder trotz Corona sehr sicher 

auf der Veranstaltung fühlen.  

Ein Dankeschön geht an alle Helfer vor und hinter der Bühne! Ohne euch ist eine solche 

Veranstaltung nicht durchführbar!  

 

Wir freuen uns auf die nächste Session sowie das 1.Kirchspielfest im Sommer!  

 

An dieser Stelle bedankte sich auch Prinz Markus für die durchgeführte 

Prinzenproklamation und die tolle Arbeit, die da hinter steckt.  

 



 

c. Bericht des Schatzmeisters Konrad Breul und Veronika Lider 

 

Leider konnte Veronika Lider aus gesundheitlichen Gründen nicht an der 

Jahreshauptversammlung teilnehmen, sodass Konrad Breul das Wort ergriff.  

Dadurch das nur eine Veranstaltung im Jahr 2021 stattfinden konnte und diese nicht so 

erfolgreich war wie erhofft musste man auf bittere Zahlen schauen. Ebenfalls hat keine 

Zuggeldsammlung durch Corona stattfinden können. 

Alle geplanten Ausgaben wurden trotz der abgebrochenen Session durchgeführt. Das 

gemeinsame Kirchspielzelt wurde gekauft, dort haben wir den größten Anteil 

zugesteuert. Ein Dankeschön geht hier an alle Beteiligten, ein besonderes Dankeschön 

geht hier an die Dorfjugend Limbach/Löhe die einen Anteil in Höhe von von 

dazugegeben haben.  

 

 

 

 

Entwicklung der Einnahmen:  

   

 

 

 





Ebenfalls geht ein großes Dankeschön an all unsere Sponsoren, die trotz der 

abgebrochenen Session hinter uns stehen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

d. Bericht der 2ten Vorsitzenden Nadine Limbach 

 

Entwicklung der Mitglieder:  

 

 



Nadine Limbach berichtet über die Entwicklung der Mitglieder des Vereins. Die kleinen und 

Mittleren Funken sind sehr geschrumpft. Wir hoffen auf eine Besserung in den nächsten 

Jahren.  

 

 

e. Bericht Abteilungsleiterin Funken Angelika Otto  

 

Das Training der einzelnen Gruppierungen war von Beginn an durch Corona etwas 

schwierig, die Auflagen waren streng und die Gesundheit der Tänzer*innen stand natürlich 

an oberster Stelle. Im Sommer wurde viel an der frischen Luft trainiert, doch auf Dauer war 

dies keine Lösung. Dank dem FHC Limbach können nun auch die Mittleren Funken 

gemeinsam mit den Großen Funken in die große Sporthalle nach Asbach. Dank ein paar 

Änderungen der Trainingszeit und dem Teilen der Hallenzeit haben nun beide 

Gruppierungen Platz.  

Die kleinen Funken trainieren zurzeit im Pfarrheim in Limbach.  

 

Der Nachwuchs war, ohne das große Ziel eines Auftritts im November und der schwierigen 

Trainingsmöglichkeit etwas schwierig zu halten. Mit ein paar Auftritten und Zielen für den 

Sommer hoffen wir auf Besserung der Mitgliederzahlen! 

 

 

f. Bericht Abteilungsleiter Tanzfanterie Thomas Hennig 

 

Das Training wurde ebenfalls unter Corona Bedingungen im Laufe des Jahres aufgenommen 

und alles wurde mit hartem Training für die Proklamation 2021 fertiggestellt. Mit großer 

Freude wurde der Auftritt an der Prinzenproklamation durchgeführt.  

Der Mitgliederbestand hat sich sogar erweitert! Ein Mitglied konnte neu erworben werden.  

 

Eine neue Anschaffung an Stiefeln wurden ebenfalls getätigt.  

 

 

5. Bericht der Kassenprüfer 

 

 

a. Für das Geschäftsjahr 2020 Andreas Limbach und Lars-Christian Limbach 

  

Andreas Limbach und Lars Christian Limbach prüften die Kasse im Beisein von Konrad 

Breul. Dar Lars-Christian Limbach nicht vor Ort war übernahm Andreas Limbach das Wort.  

Die Kasse wurde geprüft, die Belege der Tanzfanterie fehlten, wurden aber nachgereicht.  

 

Es wird die Entlastung des Vorstandes beschlossen:  

 

12 Enthaltungen  

23 Ja-Stimmen 

 

 

 

 

 



b. Für das Geschäftsjahr 2021 Helmut Schneider und Ursula Klein 

 

Helmut Schneider und Ursula Klein trafen sich im Beisein von Konrad Breul und konnten die 

Kasse ohne Fehler prüfen.  

 

Es wird die Entlastung des Vorstandes beschlossen:  

 

10 Enthaltungen  

25 Ja-Stimmen  

 

 

6. Ausblick  

 

Kirchspielfest   25. - 26.06.2022 

Karnevalsauftakt   19.11.2022 

Prunksitzung    14.01.2023 

Kostümtreiben   10.02.2023 

Veilchendienstag  21.02.2023 

 

 

7. Entscheidung über Anträge  

 

Es liegen keine Anträge vor.  

 

 

8. Verschiedenes  

 

An dieser Stelle fügte Andreas Limbach bei, dass es schön wäre, wenn die 

Jahreshauptversammlung wieder freitags stattfinden könnte.  

 

Am Ende der Jahreshauptversammlung wurde wieder die traditionelle Sparschweinaktion für 

Kinder in Not durchgeführt. Das Ergebnis von  wird durch den Verein auf  

aufgerundet.   

 

Anschließend bedankt sich der 1.Vorsitzende Klaus Weißenfels für das Zahlreiche 

erscheinen der Mitglieder und die Aufmerksamkeit.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 






